

COMUNICADO DE PRENSA No. 0001

LOS GOBIERNOS DE COLOMBIA Y ECUADOR AÚNAN ESFUERZOS PARA LA REALIZACIÓN DEL PRIMER SIMULACRO BINACIONAL

Por primera vez en la historia, Colombia llevará a cabo un Simulacro de carácter Binacional de Sismo y Tsunami, un ejercicio de coordinación para la Gestión del Riesgo entre países vecinos. Este miércoles 29 de enero, será la apertura protocolaria de la actividad.

Bogotá 25 de enero de 2013. La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres en coordinación con el Gobierno de Ecuador, ultiman detalles para la realización del simulacro binacional por amenaza de Sismo y Tsunami, un evento de alta trascendencia para las comunidades de los dos países que tienen esta amenaza latente y requieren de acciones que permitan mejorar su preparación y capacidad de respuesta frente a este tipo de fenómenos.

En la realización de este evento, han estado involucradas las entidades técnicas y operativas del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, quienes tienen un rol activo desde la sala de crisis en el orden nacional y en terreno con el despliegue de equipo técnico y humano para lograr un simulacro de alto impacto y recordación.

El evento estará precedido por el Doctor Carlos Iván Márquez Pérez, Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres y el Embajador de Ecuador en Colombia, Doctor Raúl Vallejo, además, tendrán participación los directivos de las entidades del Sistema.

El evento protocolario y de lanzamiento del simulacro (que oficialmente tendrá lugar en terreno y en la Sala de Crisis Nacional el 6 y 7 de febrero) tendrá lugar en:

HOTEL HOLIDAY INN, Av. Calle 26 # 69d-91, Bogotá.

Salón Túquerres

Miércoles 29 de Enero - 11:00 a.m.

Para mayor información:

Diana Londoño

Jefe Oficina Asesora de Comunicación UNGRD

Celular: 3202407217